



Dank an Barbara Jordan für 7 Jahre Jugendarbeit und die Gestaltung vieler Gottesdienste



„Wir sagen euch an den lieben Advent“ Barbara Jordan mit ihren Jugendlichen am 1. Adventssonntag



Seit 7 Jahren leitete **Barbara Jordan** den Jugendchor der Pfarre Maria Saal. Mit der musikalischen Gestaltung der Hl. Messe am 1. Adventssonntag, legte sie diese Aufgabe zurück.



Stiftspfarrer Josef-Klaus Donko dankte ihr für ihren großen Einsatz: „Sie hatte nicht nur die musikalische Leitung inne, sondern hat mit viel Liebe und Kreativität die Gemeinschaft unter den Jugendlichen gefördert und gestärkt.“

Pfarre und die „Choreltern“ danken für die liebevolle Begleitung der Jugend

Sie hat ermöglicht, dass es in der Pfarre einen Platz, einen Lebensraum für die Jugend gibt, in dem sie ihre Talente und Fähigkeiten, ihre Lebensfreude einbringen können.“

Nach einem gemeinsamen Mittagessen bei dem auch die Eltern und ehemaligen SängerInnen eingeladen waren, gab es einen Rückblick mittels Dias auf die gemeinsamen Unternehmungen der letzten Jahre.



Erwartungsvolle, erstaunte und lustige Kommentare beim Rückblick auf die gemeinsame Zeit

Diese Seite wurde am 30.11.2009 zuletzt aktualisiert.
Redaktion: >>Maria Saal